

Inicio > Titulares > Titular-04 > FIN DE MUNDO / Ahora el contrabando de gasolina es desde Colombia...

Titulares Titular-04

FIN DE MUNDO / Ahora el contrabando de gasolina es desde Colombia hacia Venezuela

15 abril, 2020

75



Foto cortesía

Por años predominó el contrabando de combustibles desde Venezuela hacia Colombia, el cual alcanzó 84.000 barriles diarios, según cifras de PDVSA hace tres años.

Ahora los problemas de refinación y las dificultades para importar ha ocasionado que se haya revertido esa tendencia. Con la diferencia que **Ecopetrol** ni las empresas distribuidoras – a diferencia de PDVSA- no pierde dinero por ese comercio ilegal.

Las cifras de suministro procedentes de Colombia no alcanzan los niveles que sí hubo desde Venezuela.

Se indica que puede estar cerca de 3.000 barriles diarios. De manera ilegal pasan desde los departamentos del Norte de Santander, El Cesar y La Guajira hacia los estados Táchira y Zulia.

Bidones

Para ello utilizan bidones que se venden entre 2 y 3 dólares por litro. Hay quienes aseguran que puede alcanzar hasta 5.000 barriles por día con ventas por 5 dólares el litro.

En cualquier caso se está en una situación en la cual el precio ilegal en Venezuela está hasta ocho veces por encima de la tarifa que está vigente en Colombia, donde en promedio se expende a 50 centavos de dólar por litro.

Es decir en Colombia a un dólar a 120 mil bolívares, un litro gasolina costaría al cambio 60 mil bolívares. Con esa cantidad se compran dos gandalas de Pdvsa cargadas de combustible.

Ecopetrol tiene su versión

El **Ministerio** de Minas y Energía de Colombia y **Ecopetrol** han reportado un incremento en el suministro de combustibles hacia los departamentos fronterizos con Venezuela.

“Si hay o no un mayor consumo en departamentos fronterizos no es evidencia de que haya contrabando desde Colombia hacia Venezuela”, dijo la fuente.

“En realidad el fenómeno que hemos evidenciado es que se genera mayor consumo cuando hay cierre de fronteras por parte de Venezuela, ya que los consumidores deben ir directamente a las estaciones de servicio para abastecerse y no a las pimpinas que se encuentran en las calles”, acotó.

Una fuente de PDVSA admitió que “pueden estarse dando un intercambio de bidones pero es solo de manera puntual” y aclara que las restricciones de seguridad complican el paso ilegal desde Colombia hacia Venezuela.

Con información de **Petroguía**

Facebook

0 comentarios

Ordenar por Más antiguos ▾

Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

ETIQUETAS Colombia Contrabando **Ecopetrol** Gasolina Pdvsa Venezuela

Me gusta 0



Artículo anterior

Detenido periodista Arnaldo Sumoza en Guárico mientras cubría una protesta

Artículo relacionados Más del autor



Detenido periodista Arnaldo Sumoza en Guárico mientras cubría una protesta



LLEGARON LOS MOTORES / Esto es lo que dijo el Gobernador del Guárico sobre el tema del agua



BONO QUÉDATE EN CASA / Habilitan registro de trabajadores del sector privado en Patria Institución

Dejar respuesta

Comentario:

Nombre:*

Correo electrónico:*

Sitio web:

Save my name, email, and website in this browser for the next time I comment.

Publicar comentario

Este sitio usa Akismet para reducir el spam. Aprende cómo se procesan los datos de tus comentarios.

Recomendaciones del editor

- FIN DE MUNDO / Ahora el contrabando de gasolina es desde...**
15 abril, 2020
- Detenido periodista Arnaldo Sumoza en Guárico mientras cubría una protesta**
15 abril, 2020
- LLEGARON LOS MOTORES / Esto es lo que dijo el Gobernador...**
15 abril, 2020

Lo más popular

- CARNET DE LA PATRIA / ¿Por qué algunos no están recibiendo...**
26 julio, 2019
- CARNET DE LA PATRIA / Sepa a quiénes va dirigido el...**
8 enero, 2019
- CARNET DE LA PATRIA / Cronograma de pagos para febrero 2019**
3 febrero, 2019

Categorías

- Nacionales
- Internacionales
- Sucesos
- Deportes
- Guárico
- Política
- Economía
- Farándula
- Columnistas

Más historias

- Detenido periodista Arnaldo Sumoza en Guárico mientras cubría una protesta
15 abril, 2020
- LLEGARON LOS MOTORES / Esto es lo que dijo el Gobernador...
15 abril, 2020